



Grégoire Mbida Abega, plus connu sous le nom de Mbida Arantès, traverse une période difficile en raison de sa santé fragile. Le héros du mondial espagnol de 1982, où il est devenu le premier camerounais à inscrire un but lors d'une phase finale de coupe du monde, est actuellement dans un état critique.

Des images partagées sur les réseaux sociaux ont montré Mbida Arantès dans une forme physique alarmante, visiblement affaibli et amaigri, vêtu d'une saharienne bleue. Ces clichés ont rapidement suscité une vague d'émotion et de solidarité envers l'ancienne gloire du football camerounais, et de nombreux appels à l'aide ont été lancés pour soutenir celui qui a marqué l'histoire du sport national.

Mbida Arantès incarne l'esprit de combativité, de passion et de détermination qui a marqué l'histoire du sport au Cameroun. Son parcours, son engagement et sa contribution au rayonnement du football national en font une figure emblématique, respectée et aimée de tous. Aujourd'hui, c'est à notre tour de lui tendre la main et de lui apporter le soutien dont il a besoin pour affronter cette épreuve avec dignité et courage.

En ce moment critique, chaque geste de solidarité, chaque aide apportée, chaque pensée positive compte pour Mbida Arantès. Sauver une légende du football camerounais, c'est aussi préserver l'héritage et la mémoire d'un sportif exceptionnel qui a marqué toute une génération.

Alors, unis dans la solidarité, mobilisons-nous pour offrir à Mbida Arantès l'aide et le réconfort qu'il mérite en ces moments difficiles.